
 
BM Böhling antwortet, dass er über den Sachstand „Aqua-Toll“ gleich ausführlich 
unter dem Tagesordnungspunkt „Bericht des Bürgermeisters“ berichten wird. Er 
betont, dass vom Minister die Zustimmung zum vorzeitigen Maßnahmebeginn erteilt 
wurde, eine Förderung in Höhe von 1 Mio. € jedoch nicht zugesagt wurde.  


